



Especialistas de salud pública destacaron la importancia del moderno Laboratorio de Biología Molecular ubicado en Bayamo, cuya etapa de construcción civil concluyó.

Ya se inició la primera fase de certificación de los gabinetes de seguridad biológica a cargo del grupo de Ingeniería del Ministerio de Salud Pública

La moderna institución de salud se sumará a la red de laboratorios de biología molecular que ya existen en el país, muestra del desarrollo científico alcanzado a pesar del permanente bloqueo contra la isla por parte de Estados Unidos.

Por: Radio Bayamo